

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Pour Didier Ndong, Dijon fixe une clause de départ à 4,5 millions d'euros

Willy NDONG
Libreville/Gabon

ARRIVE en Bourgogne en juin 2019 en provenance de Guingamp, Didier Ibrahim Ndong s'était engagé pour quatre saisons avec

la formation de Dijon Football Côte-d'Or (DFCO), reléguée la saison dernière en L2. Le contrat de notre compatriote arrive donc à échéance en juin 2023. Toutefois, selon nos informations, le médian international gabonais ne devrait pas poursuivre l'aventure du côté du centre-est

de la France. En effet, décidés à réduire la masse salariale de l'équipe, notamment les gros salaires, ce qui n'est pas de l'avis de Didier Ndong, qui gagne 80 mille euros (environ 50 millions de francs) au DFCO, les dirigeants du club bourguignon ont fixé la clause libératoire du joueur à 4,5 millions d'euros (environ 3 milliards de francs).

Informé de la situation, le FC Nantes, selon une source digne de foi, s'apprête, dans les tout prochains jours, à faire une offre aux dirigeants dijonnais pour recruter le milieu de terrain gabonais.

"Didier Ndong est dans le viseur du FC Nantes bien avant la fin du championnat de L1. Son profil plaît vraiment au coach Kombouaré. Mais il se trouve que le 2 juillet, la Direction nationale de contrôle et de gestion (DNCG), qui est en quelque sorte le gendarme financier du football français, avait interdit à Nantes tout recrutement onéreux... Mais depuis le 13 juillet dernier, cette



Photo : DR/L'Union

Didier Ibrahim Ndong est dans le viseur de Nantes et Bordeaux.

décision a été cassée en appel. Le club peut donc recruter. D'où le regain d'intérêt des Canaris Pour le joueur gabonais. Et dans les tout prochains jours, les dirigeants nantais feront une offre pour recruter Didier Ndong.

Mais il y a également les Girondins de Bordeaux qui souhaitent s'attacher les services de l'international gabonais", a fait savoir une source digne de foi contactée par notre Rédaction.

Nous y reviendrons.

Les contours du nouveau Bouenguidi Sports se dessinent

James Angelo LOUNDOU
Libreville/Gabon

AVEC la reprise des activités depuis deux semaines au stade Augustin-Monedan de Libreville, la préparation physique, les ateliers avec ballon et l'arrivée des recrues, Bouenguidi Sport se trouve pleinement dans la préparation de la saison 2021-2022.

Un exercice qui débutera avec une nouvelle campagne africaine, la deuxième de suite, en Ligue des champions, et sera également marqué par le retour du National-Foot 1. Le parcours continental (en Ligue des champions et en Coupe de la Confédération) ayant plus ou moins mis en lumière plusieurs joueurs du club de Koula-Moutou, les sollicitations ont été nombreuses et des départs inéluctables.

L'exode a davantage concerné le compartiment offensif qui a perdu Floriss Djavé, Djoe Boussougou et, surtout, Junior Bayanho Aubyang qui, après la fermeture de la parenthèse des tractations sans suite avec le WAC Casablanca (Maroc) et Rayon Sport (Rwanda), est annoncé à Mangasport. Les milieux de terrain Vianney N'Na-Ango et Christ Obama, les défenseurs Vivien Inounou et Calixte Assoumou-Eyele, ainsi que le gardien de but Rodolphe Ngouandzela sont les autres départs de marque chez les Koulois. Lesquels, via le board dirigé par



Photo : DR/L'Union

Yoann Nani Nani est un renfort majeur pour Bouenguidi Sport.

Jean-Fernand Bidona, ont ratissé large (et c'est pas fini) pour rebâtir un effectif de qualité.

Le premier gros poisson a été l'attaquant Yoan Nani Nono, le meilleur buteur du National-Foot 1 2018-2019, venu se relancer dans le championnat domestique et dans un club où il retrouvera des visages bien connus. À commencer par l'entraîneur Brice Ondo et le portier Dalian Toung-Allogo avec lesquels il a remporté le titre de champion en 2019 sous la bannière de l'AO CMS. Mais aussi les défenseurs centraux Jeff Batoubenene et Yannick Lariva Moussounda, le milieu de terrain Stecy Ndjengue et l'attaquant Cruz Ndong-Biteghe qu'il a déjà affrontés dans les joutes nationales.

Le technicien et les six joueurs précités, ainsi que l'entraîneur des gardiens de but, Yvon Koumba, figurent parmi les fidèles de Bouenguidi Sport, où Sosthène Yala a pris les commandes de la direction technique.

Commission de suivi des assises : Adrien Nkoghe-Essingone à sa tête

W.N.,
Libreville/Gabon

LE ministre des Sports Franck Nguema a procédé hier à l'installation des membres de la Commission de suivi et d'évaluation de l'exécution des recommandations issues de la task force sur le National-Foot qui s'est tenue à Libreville du 10 au 22 mai dernier. Laquelle avait abouti à de fortes recommandations visant à trouver des solutions concrètes en vue d'une relance durable de cette compétition sportive d'intérêt national. En installant hier Adrien Nkoghe-Essingone, le ministre des Sports a fixé les missions de ladite commission. "Il convient de rappeler que la Commission qui va être installée aujourd'hui



Photo : F.M. MOMBEO

Adrien Nkoghe Essingone aura la lourde mission de veiller à l'application et à l'exécution des recommandations des assises,

a été créée par un arrêté ministériel n° 000710/MSJVA du 14 juillet 2021. Elle a, entre autres, pour missions: de veiller à l'application et à l'exécution des recommandations des assises, de rendre régulièrement compte de l'avancement des travaux, des difficultés qui pourraient entraver la bonne exécution de la mission, et d'établir des rapports d'étapes au terme

des évaluations", a indiqué Franck Nguema. Ces assises, qui ont été instruites par le président de la République, Ali Bongo Ondimba, avaient pour objectif de pallier les dysfonctionnements constatés depuis près de dix ans dans le déroulement du National Foot D1 & D2 et de proposer des solutions concrètes en vue d'une relance durable de cette épreuve.